
3 Pièces

82 m²

Réf. CAB6470

1 695 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans une résidence de standing de la  Californie,  sécurisée avec

gardien, piscine, parc et tennis, très bel appartement 3 pièces d'environ

82  m2  traversant  exposé  Sud  bénéficiant  d'une  magnifique  vue  mer

panoramique sur la Baie de Cannes, les Iles de Lérins et l'Estérel.Il  se

compose  d'une  entrée,  un  séjour  avec  cuisine  ouverte  entièrement

équipée donnant sur une vaste terrasse, 2 chambres en suite avec une

salle  de  bains  et  une  salle  de  douche  et  dressing,  toilettes  invités  et

nombreux  rangements.Une  cave  et  un  garage  fermé  complètent  ce

bien.

Located  in  a  luxury  residence  of  the  Californie  area,  secured  with  housekeeper,

swimming  pool,  park  and  tennis  court,  very  attractive  2  bedroom  apartment  of

approx. 82 sqm, south-facing, with magnificent panoramic sea view over the Bay of

Cannes,  the  Lerins  Islands  and  the  Esterel.It  comprises  an  entrance  hall,  a  living

room  with  fully-equipped  open  kitchen  opening  onto  a  vast  terrace,  2  en  suite

bedrooms with a bathroom and a shower room and dressing room, guest toilet and

plenty of storage space.A cellar and closed garage complete this property.

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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